
Timbales, coulants, et coquetiers

PUIFORCAT



Argent massif

Puiforcat perpétue une tradition millénaire : la timbale en argent massif. Objet de dégustation dans la Rome antique d'Auguste et Tibère, il devient au XIX^{ème} siècle un cadeau souvent offert à la naissance ou au baptême pour souhaiter la « bonne fortune » sur l'enfant. Le « trousseau » de la première enfance est souvent assortie à un rond de serviette, un coquetier, l'assiette à bouillie. Mais ayant des vertus bactéricides, la timbale demeure la pièce centrale associée aux souvenirs de l'enfance. En s'adaptant aux nouveaux rituels et célébrations, Puiforcat revisite aujourd'hui l'histoire de ses styles décoratifs et propose des timbales de style classique, Art Déco et contemporain.

Sterling silver

Puiforcat upholds an age-old tradition: the sterling silver tumbler. A tasting object in the ancient Rome of Augustus and Tiberius, in the 19th century the chalice became a gift often given at birth or christening to bring the child "good fortune". School children's lunchboxes often included a napkin ring, an egg cup and a porridge dish. With its antibacterial properties, the tumbler remains the centerpiece of childhood memories. Adapting to new rituals and celebrations, Puiforcat revisits the history of its decorative styles, offering tumblers in Classic, Art Deco and Contemporary styles.

PUIFORCAT

Timbale / Tumbler

<p>4002410</p>  <p>CANNELLE</p> <p>Ø 5,5 x H. 7,5 cm 12,5 cl Ø 2.2 x H. 3 in 4.4 fl oz</p>	<p>4002610</p>  <p>CAPUCIN</p> <p>Ø 6,5 x H. 7 cm 15 cl Ø 2.6 x H. 2.8 in 5.3 fl oz</p>
<p>4014010</p>  <p>CYCLAMEN</p> <p>Ø 6,5 x H. 7 cm 15 cl Ø 2.6 x H. 2.8 in 4.4 fl oz</p>	<p>4017210</p>  <p>MYOSOTIS</p> <p>Ø 6,5 x H. 7 cm 15 cl Ø 2.8 x H. 3 in 5.3 fl oz</p>
<p>4017510</p>  <p>NARCISSE</p> <p>Ø 6 x H. 7 cm 15 cl Ø 2.8 x H. 2.4 in 5.3 fl oz</p>	

PUIFORCAT

Coulant / Napkin ring

4002210



CANNELLE

Ø 4,5 x H. 3 cm
Ø 1.8 x H 1.2 in

4002510



CAPUCIN

Ø 5 x H. 2,5 cm
Ø 2 x H. 1 in

4013910



CYCLAMEN

Ø 5,1 x H. 2,5 cm
Ø 2.1 x H. 1 in

4017610



REFLETS

Ø 5 x H. 1,5 cm
Ø 2 x H. 0.6 in

4002310



CANNELLE

Ø 4 x H. 5 cm
Ø 1.6 x H. 2 in

4013810



CYCLAMEN

Ø 4 x H. 4,5 cm
Ø 1.6 x H. 1.8 in